

Sandra Schumacher

Im Juni 2020 werde ich heiraten. Aufgewachsen bin ich in Oberengstringen im Kanton Zürich. Nach der Matura habe ich Soziale Arbeit an der ZHAW Zürich studiert. Danach habe ich einen Master in Internationalem Kinderrecht abgelegt. Weiter habe ich den Master in schulischer Heilpädagogik absolviert und einen CAS in Betriebswirtschaft und Projektmanagement.

Ich bin eines der Gründungsmitglieder von For Children und seit dem 7. Dezember 2008 dabei.

Ich engagiere mich freiwillig bei For Children, da ich früher in Südafrika in verschiedenen NGO's gearbeitet habe. Unter anderem auch in Streetwise und mit Mitarbeitenden von Zimele, unseren Partner Organisationen vor Ort. Bei meiner ca. 4-jährigen Arbeit in Durban/Südafrika habe ich die grosse Not der Familien und die Armut der Communities erlebt. Immer wieder waren die Kinder die leidtragenden der Armut. Sie konnten nicht zur Schule, wurden krank und es war kein Geld da um zum Arzt zu gehen oder sie litten unter den schwierigen familiären Zuständen. Daher möchte ich etwas dazu beitragen, dass die Kinder und ihre Familien in ihren schwierigen Verhältnissen unterstützt werden.

Bei For Children bin ich für die Projektkoordination und das Personal verantwortlich. Weiter bin ich die Präsidentin des Vereins.